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C
on una seduta tutto sommato abbastanza veloce,
dando seguito al dibattito del giorno precedente
il Consiglio comunale di Marsala nella seduta

di ieri ha approvato il rendiconto di gestione relativo
all’anno 2018. L’atto è stato esitato a maggioranza con
13 voti favorevoli e 5 astenuti. Ad inizio di seduta il Pre-
sidente della Commissione Bilancio Vito Cimiotta, ha
detto che la delibera è stata esitata favorevolmente dalla

Commissione di riferimento in data odierna. Di seguito
tutta una serie di interventi di varia natura che spesso
hanno assunto la caratteristica di vera e propria di in-
terrogazioni. Sono intervenuti i consiglieri Aldo Rodri-
quez (a che punto sono i lavori del porto?) .Calogero
Ferreri ha sottolineato la mancata organizzazione di ma-
nifestazioni durante il periodo estivo. La consigliera Ro-
sanna Genna ha comunicato all’aula di non essere più

capogruppo del gruppo misto e che il suo posto viene
preso dalla consigliera Eleonora Milazzo. Pino Milazzo
ha detto che il Consuntivo è ormai un atto politico più
che un atto tecnico-finanziario. Daniele Nuccio si è
detto soddisfatto che l’Amministrazione abbia conferito
la cittadinanza onoraria di Marsala alla senatrice Liliana
Segre caldeggiata anche da alcune Associazioni locali.
[ ... ]                                                  ...continua in quarta

Il Consiglio comunale ha approvato il rendiconto finanziario 
SEDUTA A TRATTI TESA, CON DURI SCAMBI POLEMICI TRA GLI ESPONENTI DEL PARTITO DEMOCRATICO

C
irca 20 mila agricoltori si sono ritrovati oggi a Palermo
alla manifestazione indetta da Coldiretti Sicilia, che ha
colorato di giallo il centro del capoluogo con un lungo

corteo, partito da piazza Marina e conclusosi a piazza Indi-
pendenza. L'iniziativa nasce per protestare contro il fallimento
delle politiche agricole giovanili regionali, i ritardi burocratici,
la mancanza di una strategia di sviluppo, la crisi dei comparti
vitali tra cui la zootecnia, la cerealicoltura nonché il costo
dell’acqua alle stelle. [ ... ]                            ...continua in quarta

In ventimila al corteo della Coldiretti
AGRICOLTORI ALL’ATTACCO DEL GOVERNO REGIONALE. SOTTO ACCUSA I RITARDI PER IL PSR
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Post Facebook di un vigile urbano scatena polemiche in Aula
ISACCO: “PAROLE DA LIBERO CITTADINO”. E LA COMANDANTE CUPINI LO DIfENDE IN CONSIGLIO

I
n corso i lavori di manutenzione nel-
l'ex sede del Tribunale di Marsala,
destinata ad accogliere gli Uffici tec-

nici comunali di Amabilina (Acquedotto,
Urbanistica, Suap) e di Piazza Sant'Ago-
stino (Lavori Pubblici). “Una riunifica-
zione di importanti servizi all'utenza che
ha lo scopo di agevolare cittadini e pro-
fessionisti che quegli Uffici frequentano
- afferma il sindaco Alberto Di Girolamo

-; la sede unica servirà anche ad accele-
rare l'iter di procedure e atti che necessi-
tano di provvedimenti complessi,
talvolta emessi da più dirigenti tecnici”.
In Piazza Paolo Borsellino sono in corso
lavori di pitturazione ed altri piccoli in-
terventi in alcuni locali. Dalla prossima
settimana si avvierà il trasloco di alcuni
Archivi. A Natale tutto sarà operativo
nella nuova sede.

In corso il trasferimento dell'Ufficio Tecnico nell'ex Tribunale

N
el corso dell'ultima seduta di Consiglio co-
munale, un intervento della consigliera di
centrosinistra Linda Licari, ha scatenato la

reazione della comandante dei vigili urbani, Mi-
chela Cupini. Nel corso del suo articolato inter-
vento, la Licari ha affermato di essere venuta a
conoscenza che sui social, un agente della Polizia
Municipale, aveva, a suo dire, invitato i cittadini,
visti i disservizi causati dalla mancata raccolta del-
l'organico nei giorni scorsi, a non pagare la tassa sui
rifiuti. All'intervento, ha replicato la comandante
Michela Cupini che si trovava in Aula in occasione
della trattazione del punto relativo al Rendiconto di
Gestione 2018. La dirigente ha sostenuto di essere
venuta a conoscenza in quel momento della que-
stione, e dopo seppur sommarie ricerche, aveva in-
dividuato nelle specifiche parole attribuite ad un
componente del Corpo dei Vigili urbani, un post su
facebook pubblicato dall'ispettore capo Luca Isacco
che riportato anche durante l'intervento dalla consi-
gliera comunale, afferma testualmente: “Un altro

giorno passato senza il ritiro dell'organico... a fine
mese ultima rata del pagamento del servizio. Da cit-
tadino sono incazzato perché la base del commercio
dovrebbe essere basata sul "Dare/Avere". Ma forse
a questo punto non aveva senso studiare”. Su questo
post Michela Cupini ha affermato di non trovare
nulla di particolarmente offensivo, mentre ha rav-
visato nelle parole della consigliera pesanti giudizi
su un componente della Polizia Municipale. La
stessa Cupini peraltro, ha detto in Aula che in pas-
sato, quando ha ravvisato comportamenti non ri-
spondenti alla dignità della divisa che indossano,
non ha mai esitato ad intervenire anche nei confronti
dei dipendenti della Polizia Municipale. Occorre
specificare che il nome dell'ispettore autore del post,
non è stato mai fatto in Aula, però – viste le affer-
mazioni così circostanziate – non è stato difficile in-
dividuarlo visto che, sempre tramite social network,
il tam tam si è fatto sempre più pressante. “Nel post
che ho scritto sul mio profilo facebook – ci dice in
esclusiva l'ispettore Luca Isacco – ho scritto da cit-

tadino. Mai mi sarei aspettato che una frase da cit-
tadino venisse travisata e si trasformasse, secondo
le parole della consigliera Licari, in frase pronun-
ciata da un uomo che indossa una divisa. Sono ama-
reggiato, ciò mi porta a capire come viviamo, cioè
in una realtà in cui un semplice pensiero può essere
male interpratato a seconda delle idee politiche. So-
prattutto quando a riferire di un post sono terze per-
sone. La lingua italiana è bella perchè non può dare
adito a fraintendimenti. Mi sono visto citare in Aula
consiliare – continua Isacco – come 'aizzatore', ma
il senso del post non ha nulla a che vedere con que-
sto. Ho apprezzato le paole espresse a Sala delle La-
pidi dalla comandante Michela Cupini, che ha ben
espresso le sensazioni insite nel mio post. Mi sarei
aspettato, da dipendente comunale, la solidarietà
dell'Amministrazione, ma ancora non è arrivata, di
contro è arrivata quella di diversi consiglieri comu-
nali, che ringrazio. Per quanto mi riguarda, valuterò
di tutelare la mia immagine nelle sedi più oppor-
tune”. 

Accusato di rapina a Rimini, ma era a Marsala. Assolto 
MARSALESE COINVOLTO IN UN  PROCESSO LUNGO TRE ANNI. L'UOMO ERA DIfESO DALL'AVVOCATO SAMMARITANO

S
i trovava a casa sua a Marsala eppure è
stato imputato per una rapina che avrebbe
commesso a Rimini e ha dovuto affrontare

tre anni di guai giudiziari. Un testimone infatti,
di mestiere guardia giurata, aveva riconosciuto
il marsalese P.S. di 57 anni e un suo presunto so-
dale A.F. di anni 58 originario di Lecce come au-
tori di una rapina di un enorme quantitativo di
rame di una ditta di Rimini dismessa. La guardia

giurata giunta sul posto durante la rapina ha af-
fermato di avere riconosciuto i due che si sono
dileguati dopo averlo minacciato, a bordo di una
vettura di cui ha rilevato la targa. L'istruttoria si
è svolta con l'esame dei testi del P.M. Le indagini
difensive sono state sostenute per quanto attiene
l'imputato marsalese dall'avvocato del foro lily-
betano, Nicola Sammaritano. “Tutti i testi da noi
prodotti hanno escluso la presenza degli imputati

a Rimini nella data in cui si è svolta la rapina –
ci ha detto il legale marsalese -. Il mio assistito
poi non era mai stato in Emilia Romagna. Il P.M.
aveva attribuito al mio difeso la titolarità della
vettura usata dai rapinatori. Invece si è dimo-
strato era intestata ad un omonimo (di cognome).
Il Tribunale, correttamente, sulla base degli atti,
ha assolto pienamente i due imputati”. 

Gli spazi verdi del Cimitero di Marsala affidati a privati
C'È UN AVVISO EMESSO DAL COMUNE. PREVISTI CARTELLI-SPONSOR PER CHI SI PRENDERÀ CURA DELLE AIUOLE

L
’Amministrazione comunale
di Marsala intende affidare la
manutenzione degli spazi a

verde del Cimitero comunale, rico-
noscendo alle ditte che se ne pren-
deranno cura un ritorno di

immagine tramite l’esposizione di
cartelli pubblicitari. Una sponsoriz-
zazione prevista dal Regolamento
comunale, cui ha fatto pure riferi-
mento la direttiva dell’assessore ai
servizi cimiteriali Andrea Baiata

che ha così avviato la procedura di
affidamento. L'avviso – che scade il
28 novembre - delle manifestazioni
di interesse è sul sito istituzionale
del Comune. Verrà stipulata una
Convenzione (durata tre anni) ai

fini dell'affidamento delle aiuole. I
cartelli-sponsor saranno a carico
dell'Ente comunale. Possono parte-
cipare anche associazioni ed enti re-
ligiosi. 
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In sala il film con Jennifer Lopez

P
rima sessione d'esami

per ispettori ambientali

comunali al Comune di

Marsala. Alla presenza del

sindaco Alberto Di Girolamo e

del comandante della Polizia

Municipale Michela Cupini.

Sono stati formati 7 nuovi

aspiranti ispettori ambientali e

adesso si attende il rilascio del

decreto. I complimenti sono

arrivati subito dal primo citta-

dino per la missione civica a

beneficio della collettività. In

qualità di responsabile nazio-

nale degli ispettori ambientali

per Fareambiente, Massimo

Accardi ha portato i saluti del

presidente Pepe. Presente alla

consegna degli attestati, anche

il Presidente del Laboratorio

Verde Fareambiente Trapani,

Nicolò Signorello e il Com-

missario della Polizia Munici-

pale Salvatore Pocorobba

componente della Commis-

sione d'esame.

A Marsala sono stati formati sette
nuovi ispettori ambientali comunali

ALLA CONSEGNA DEGLI ATTESTATI PRESENTI LE AUTORITÀ E fAREAMBIENTE

Al Cinema Golden di Marsala arriva la scoppiet-
tante commedia “Le ragazze di Wall Street – Bu-
siness is Business” di Lorene Scafaria con
Jennifer Lopez, Constance Wu, Lili Reinhart,
Julia Stiles, Madeline Brewer. Storia vera di un
gruppo di lap dancer diventate rapinatrici, il film
segue la formazione della banda a partire dall'in-
gresso nello strip club più quotato di Wall Street
di Destiny, che presto diventa la protetta della
"diva" Ramona. Travolte dalla crisi finanziaria del
2008, che dimezza drasticamente il numero dei
clienti, alle donne viene un'idea: mettersi in pro-
prio per adescare, drogare e derubare i ricchi con
cui si accompagnano. La proiezione si terrà alle
18.30, alle 20 e alle 22. Alle ore 17 invece, verrà
programmato il cartone animato “Pupazzi alla ri-
scossa” per i più piccoli. 

Al via il Corso di Sommelier
2° Livello in provincia
L’Associazione Italiana Sommelier, rappresentata
da Franco Rodriquez delegato per la Provincia di
Trapani, lunedì 25 novembre alle ore 21 inizierà il
Corso per Sommelier di 2° Livello presso l’Agri-
turismo Vultaggio in contrada Misiliscemi 4, Fra-
zione Guarrato (Tp). Per informazioni telefonare
a 0923 864261.

Il Console dello Zambia in Sicilia in visita a Marsala
Il Console dello Zambia in Sicilia, Gabriele Messina, sarà in vista ufficiale, lunedì prossimo 18 ottobre a
Marsala. Il diplomatico avrà prima una riunione con il sindaco Alberto Di Girolamo e con l’Assessore alle
Attività produttive, Rino Passalacqua, e poi incontrerà i rappresentanti di categoria di artigiani, commercianti
e industriali oltre che i sindacati. Alle ore 11 la una conferenza stampa.  

Nonna Olga Salemi compie 102 anni
U

na marsalese ultracentenaria ha
festeggiato il 9 novembre scorso
il suo 102° compleanno. Si tratta

di Olga Salemi accudita in una Casa per
anziani. La nonnina nel giorno del suo
compleanno, oltre a ricevere gli auguri
dei parenti e del personale della strut-
tura che la ospita, ha ricevuto anche
quelli del sindaco Alberto Di Girolamo.
Olga fu la prima giovane a Marsala a
essere assunta all’esattoria comunale
dove si recava in bicicletta. Scherzosa,
ha anche riferito di non amare la poli-
tica ma di avere rispetto per le istitu-
zioni. Il primo cittadino le ha donato
una pergamena a ricordo dell’evento.

CINEMA GOLDEN

Q
uesta sera alle ore 21, il

Teatro Comunale “Elio-

doro Sollima” ospita lo

spettacolo della Compagnia Tea-

tron diretta da Salvo Ciarami-

daro, dal titolo “Il Lupo perde il

pelo” scritto da Raymond Coo-

ney. In scena i giovani Simona

Lentini, Andrea Bilardello, Cri-

stina Mezzapelle, Emilia Trocchi,

Margot Pulizzi, Sofia Menfi, Sara

di Prima, Alberto Magro, Anna

Pedone e Antonella Meriti. Lo

spettacolo è stato organizzato as-

sieme al Lions Club di Marsala,

presieduto da Vitalba Pipitone,

per uno scopo benefico: i ricavati

serviranno ad acquistare un tele-

visore per il reparto pediatria del-

l'ospedale “Paolo Borsellino”.

Al Sollima col Lions in scena Teatron
STASERA “IL LUPO PERDE IL PELO” CON I GIOVANI DIRETTI DA SALVO CIARAMIDARO
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[ Il Consiglio comunale ha approvato il rendiconto finanziario ] - La consigliera
Federica Meo capogruppo del partito democratico ha detto che pur essendoci state
delle pecche l’operato dell’Amministrazione è stato complessivamente positivo.
Più politico che tecnico l'intervento di Antonio Vinci che ha criticato la gestione e
le affermazioni del Sindaco soprattutto quando evidenzia che la Città nei prossimi
anni cambierà volto, ha giudicato negativa la gestione della raccolta differenziata
dei rifiuti. “I fedelissimi del sindaco – ha detto - adesso hanno di fatto abbandonato
la maggioranza. Un comportamento che non fa loro onore”. A Vinci, c trasformando
il Consiglio comunale in una sorta di direzione comunale del pd di Marsala, ha re-
plicato la consigliera Federica Meo: “Io – ha detto – sono una testa pensante. Vinci

non ha quasi mai votato nulla positivamente”. Anche il vice capogruppo dei demo-
cratici Calogero Ferreri ha affermato di avere sempre votato “...coscientemente e
seriamente tutti gli atti proposti dall’Amministrazione”. Il consigliere Flavio Cop-
pola ha preannunciato il suo voto favorevole e chiarisce che il consuntivo non è
altro che un atto tecnico. La consigliera Linda Licari ha ringraziato il sindaco per
avere accolto la richiesta di alcune associazioni finalizzata al conferimento della cit-
tadinanza onoraria alla senatrice Segre. Lodando il comportamento dell’Ammini-
strazione per avere emanato il bando finalizzato all’assunzione di 8 autisti di autobus.
Al termine il presidente Sturiano ha convocato per lunedì prossimo una conferenza
dei capigruppo per stabilire il calendario dei prossimi lavori d’aula. [ g. d. b. ]

CONTINUA DALLA PRIMA /2

[ In ventimila al corteo della Coldiretti ] - Emblema-
tica, a riguardo, la vicenda dei finanziamenti del PSR:
a fronte di 4600 istanze presentate nel 2017, nessun
giovane ne ha finora potuto usufruire. Sotto accusa il
governo regionale guidato da Nello Musumeci e l'as-
sessore al comparto Edy Bandiera, di cui sono state
anche chieste le dimissioni. I vertici nazionali e regio-
nali di Coldiretti hanno anche incontrato il presidente,
rimanendo insoddisfatti delle sue risposte. “Durante
l’incontro con Nello Musumeci – sottolinea il presi-
dente nazionale Ettore Prandini - è emerso che devono
passare anni per ottenere un cambiamento che riguardi
la soluzione ai problemi della zootecnia, viabilità, al
sistema irriguo. E questo credo non si possa assoluta-
mente accettare perché significa confinare la Regione
all’ultimo posto. Il punto è che se non si spendono i
fondi europei in tempo, la Sicilia rischia di non averli

più. Un paradosso perché questa isola ha bisogno di
investimenti, di strade, di possibilità al pari del resto
d’Italia. La Sicilia ha il diritto a non essere una regione
di serie B. Se aspettiamo 15 anni non ci saranno più
le imprese agricole”. Aggiunge il presidente di Coldi-
retti Sicilia: “Vogliamo un confronto chiaro, aperto sui
punti che abbiamo individuato come strategici primi
tra tutti il finanziamento ai giovani. In queste ore leg-
giamo di finanziamenti nei vari comparti che solo gra-
zie alla nostra manifestazione sono stati sbloccati ma
un conto è dire e un altro è fare in tempi europei. Vo-
gliamo risposte chiare e concrete nei prossimi giorni.
Se così non fosse organizzeremo altre manifestazioni”.
A guidare le delegazioni trapanesi di Coldiretti, il pre-
sidente della Federazione provinciale Antonio Rallo.
Numerose anche le presenza istituzionali della provin-
cia alla manifestazione, tra cui l'assessore Rino Pas-

salacqua, in rappresentanza del Comune di Marsala.
A rappresentare il Comune di Petrosino c'erano invece
il presidente del Consiglio comunale Davide Laudi-
cina e il consigliere Sebastiano Paladino. “La nostra
agricoltura”, affermano Laudicina e Paladino, “ha bi-
sogno della linfa vitale dei nostri giovani, che devono
essere messi nelle migliori condizioni per poter svol-
gere il proprio lavoro. Ribadiamo con forza il nostro
sostegno a un settore vitale per il territorio petrosi-
leno”. Sul palco di Palermo è salito anche Antonio
Parrinello, in rappresentanza del gruppo dei giovani
agricoltori di Marsala e Petrosino. La zona di Trapani
è la più danneggiata di tutte. Le cooperative sociale ci
pagano a 20-25 centesimi al chilo e non riusciamo
nemmeno a coprire i costi di gestione. E' una vergo-
gna, tra qualche anno non ci sarà più nessuno a colti-
vare le nostre terre”. [ vincenzo figlioli ]

CONTINUA DALLA PRIMA /1

E
' stato omaggiato di un premio nella qualità di dirigente, il presidente

della Sigel Marsala Volley, Massimo Alloro. A Palermo, al vernissage

della 9° edizione di “Azzurri d’Italia”- organizzato dalla delegazione

regionale e della sezione di Palermo dell’Associazione Nazionale Atleti Olim-

pici - sarà presente a Villa Niscemi la pallavolo siciliana di ieri e di oggi “nel

racconto delle imprese di atleti, dirigenti e arbitri”, si legge nelle motivazioni.

A ricevere l’ambito premio anche gli ex giocatori Peppe Bua, Dario Miceli (alla

memoria) e Patrizia Raimondi; il consigliere nazionale FIPAV, Davide Angelo Anzalone, l’arbitro benemerito Matteo Cipolla, Valentino

Renda (alla memoria), l’allenatore dell’Ultragel Ard Palermo Tommaso Pirrotta ed i giornalisti Nunzio Correnti e Giusy Bottone. 

Volley: il presidente Massimo Alloro
premiato come “Azzurro d'Italia”

IL RICONOSCIMENTO AL VERNISSAGE DI PALERMO DELL'ANAO. PRESENTE LA fIPAV


